



Baja Fitch México calidad crediticia de Mexicali

(Agencias) Fitch México bajó a “BB+(mex)” de “BBB(mex)” su calificación a la calidad crediticia del municipio de Mexicali, Baja California, y la perspectiva crediticia se modificó a “estable” de “negativa”.

La agencia evaluadora también ajustó a la baja la calificación específica de un financiamiento bancario a “A-(mex)vra” desde “A+(mex)vra”, contratado por el municipio con Banobras con saldo de 778 millones de pesos y fecha de vencimiento en abril de 2031.

Dijo que la baja de calificación refleja el constante deterioro observado en la posición financiera de Mexicali en los últimos cinco ejercicios, que ha provocado un creciente déficit estructural de las finanzas públicas municipales.

El déficit, destacó, ha sido financiado principalmente con el aumento significativo del pasivo circulante y la nula generación de disponibilidad de efectivo (caja).

Lo anterior se debe fundamentalmente al alto y creciente gasto operacional del municipio, presionado muy especialmente por el rubro de servicios personales, limitando la flexibilidad financiera de la entidad, refirió.

Por otra parte, expuso que la calificación de los financiamientos específicos se ajustó a la baja por el cambio en la calidad crediticia de la entidad, no obstante presenta satisfactorias coberturas del servicio de la deuda.

Señaló que los principales fundamentos que respaldan la calidad crediticia del Mexicali son su estructura de ingresos propios, así como los buenos términos y condiciones de la deuda pública directa de largo plazo.

Igualmente le benefician la importancia económica en el contexto nacional, con indicadores de bienestar superiores a la media nacional.

Además expresó que entre las limitantes de la calificación destacan la elevada estructura de gasto corriente, situación que limita la generación de flujo de la entidad y la inversión municipal.

También le afectan los altos niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda de largo plazo, el creciente pasivo circulante, al hacer recurrente el uso de créditos de corto plazo y la débil posición de liquidez, particularmente al cierre de los últimos tres ejercicios.